
致：西貢區議會 

房屋及環境衞生委員會 

主席及各委員 

 

 

於二零一八年一月十一日 

西貢區議會房屋及環境衞生委員會上提出動議 

「要求解決坑口厚德商場對出港鐵風口裝置附近範圍白鴿聚集問題」 

 

背景： 

 

坑口厚德商場對出港鐵風口裝置附近範圍經常有白鴿聚集，主要原因為有人

非法餵飼，引致白鴿聚集，行人路上有大量鳥糞，嚴重影響環境衞生，亦有傳播

疾病的風險。然而，各個部門一直互相推卸，問題至今仍未解決。就上述問題，

希望部門回應下列查詢： 

 

1. 過去一年食環署巡查上述地點的次數是多少？ 

2. 在巡查行動中發出多少定額通知書檢控違例人士？ 

3. 每星期清潔該處的次數是多少？ 

4. 除了公眾教育及檢控外，能否採取其他措施打擊非法餵飼？ 

 

有見及此，我們要求政府相關部門除了在上述位置加強巡查及清潔，採用其

他有效的措施，改善白鴿聚集問題。 

 

動議措辭： 

「要求解決坑口厚德商場對出港鐵風口裝置附近範圍白鴿聚集問題」 

 

 

動議人: 陸平才議員 

 

 

和議人: 謝正楓議員  周賢明議員 

 

二零一七年十二月二十二日 
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